



















merasa selalu mengikuti perkembangan jaman karena baginnya apa yang ada di online shop tersebut adalah barang yang keluaran paling baru atau *update* terutama dalam urusan gaya busana yang di pakai. Hal ini lah yang di gunakan anggun sebagai cara untuk membentuk citra diri yang gaul di tengah lingkungan kampus terutama dengan teman-teman sebaya nya.

Tidak hanya itu saja hal yang sama juga ada dalam bentuk aksesoris apa saja yang di pakai malai dari tas, sepatu, kalung, smartphone, dan masih banyak lagi yang di gunakan semata hanya untuk mendukung penampilan para mahasiswa hedonis prodi ilmu komunikasi.

## **B. Konfirmasi Temuan dengan Teori**

Sebagai kelanjutan dalam teori ini adalah konfirmasi temuan di lapangan yang mempunyai kesesuaian dengan analisis data dalam penelitian ini, teori relevan berkaitan dengan fokus masalah yaitu: bagaimana motif mahasiswa prodi ilmu komunikasi pengguna online shop dan bagaimana gaya hidup mahasiswa pengguna online shop di prodi ilmu komunikasi UIN Sunan Ampel Surabaya. Berikut ini akan di jelaskan oleh peneliti mengenai temuan yang di dapat berdasarkan data di lapangan yang sesuai dengan teori yang di gunakan dalam penelitian ini:.

Dalam penelitian ini peneliti menggunakan teori konstruksi sosial berger merupakan teori sosiologi kontemporer yang berpijak pada sosiologi pengetahuan. Teori ini menyatakan bahwa kenyataan di bangun

secara sosial. konstruksi sosial berpandangan bahwa nilai, ideologi dan institusi sosial merupakan buatan manusia. Konstruksi sosial juga merupakan pernyataan keyakinan dan juga sudut pandang bahwa kandungan dari kesadaran itu di ajarkan oleh kebudayaan dan masyarakat

Ada beberapa hal pokok yang menjadi dasar dari teori ini yakni proses konstruksinya, jika dilihat dari perspektif teori Berger & Luckman berlangsung melalui interaksi sosial yang dialektis dari tiga bentuk realitas yang menjadi konsep dasar, yakni subjective reality, symbolic reality dan objective reality. Selain itu juga berlangsung dalam suatu proses dengan tiga momen simultan, eksternalisasi, objektivikasi dan internalisasi.

1. Objective reality, merupakan suatu kompleksitas definisi realitas (termasuk ideologi dan keyakinan ) serta rutinitas tindakan dan tingkah laku yang telah mapan terpola, yang kesemuanya dihayati oleh individu secara umum sebagai fakta.
2. Symbolic reality, merupakan semua ekspresi simbolik dari apa yang dihayati sebagai “objective reality” misalnya produk industri media online shop, bagaimana iklan yang ada di media online yang mempengaruhi gaya hidup mahasiswa.
3. Subjective reality, merupakan konstruksi definisi realitas yang dimiliki individu dan dikonstruksi melalui proses internalisasi. Realitas subjektif yang dimiliki masing-masing individu merupakan basis untuk melibatkan diri dalam proses eksternalisasi, atau proses interaksi sosial dengan individu lain dalam sebuah struktur sosial. Melalui proses eksternalisasi itulah individu secara



mengikuti perkembangan jaman agar tidak di cap sebagai orang yang *kudet* ( kurang update). Termasuk penyesuaian diri dengan produk-produk sosial yang telah dikenalkan kepadanya yakni online shop sebagai bagian dari produk media yang sedang trend di kalangan mahasiswa UIN Aunan Ampel Surabaya. Karena pada dasarnya sejak lahir individu akan mengenal dan berinteraksi dengan produk-produk sosial. Sedangkan produk sosial itu sendiri adalah segala sesuatu yang merupakan hasil sosialisasi dan interaksi didalam masyarakat termasuk juga online shop. Proses Eksternalisasi adalah suatu keharusan antropologis. Sehingga tatanan sosial merupakan sesuatu yang telah ada mendahului setiap perkembangan organism individu. Tatanan sosial yang terjadi secara terus-menerus dan selalu diulang ini merupakan pola dari kegiatan yang bisa mengalami proses pembiasaan (habitualisasi). Tindakan-tindakan yang dijadikan pembiasaan ini tetap mempertahankan sifatnya yang bermakna bagi individu dan diterima begitu saja. Pembiasaan ini membawa keuntungan psikologis karena pilihan menjadi dipersempit dan tidak perlu lagi setiap situasi didefinisikan kembali langkah demi langkah. Dengan demikian akan membebaskan akumulasi ketegangan-ketegangan yang diakibatkan oleh dorongan-dorongan yang tidak terarah. Proses pembiasaan ini mendahului setiap pelembagaan. Manusia menurut pengetahuan empiris kita, tidak bisa dibayangkan terpisah















